

El mundo ha vivido momentos difíciles con la aparición de la pandemia. El miedo, la incertidumbre se hicieron presentes y cada día se daban pasos hacia algo desconcertante, pero nunca perdimos la esperanza porque vivimos en un país que apuesta por la vida. Hoy somos más fuertes y caminamos confiados porque Cuba Salva.

Intervención vacunal con Abdala

Abdala se hizo presente en los brazos puertopadrenses y avanzamos con disciplina, responsabilidad y organización. Se culmina con la 3.^a dosis del candidato vacunal a un 98.8 %. Y se logran recuperar 15 dosis pendientes de la segunda.

Hoy Puerto Padre se prepara para la continuidad de la intervención poblacional con Abdala. Tenemos un universo a vacunar de 64 614 pacientes. El primer grupo son los de 60 años y más, así como postrados comprendidos en este grupo etario. Se prevén 124 locales como sitios destinados a puntos de vacunación.

Trasmite reconocimiento Dirección de Municipal de Salud

La Dirección Municipal de Salud en nombre de su titular la Dra. Yaumara Infante Ricardo, trasmite un reconocimiento a todos los organismos padrinos de Consultorios Médicos de la Familia por el éxito en la tarea asignada. Cuando existe voluntad y sentido de pertenencia, cuando todos somos uno no existe dificultad para triunfar.

Por estos días se reaniman los CMF en la Villa Azul y paulatinamente se logra el impacto deseado gracias al empeño y sostenibilidad en las acciones de nuestro Consejo de Defensa Municipal. Desde la Salud Pública les damos las gracias por su quehacer y por estar presentes en estos momentos de intensa labor por el bienestar social y de la [salud de nuestro pueblo](#).

Abdala: con el concurso de las manos agradecidas

Última actualización: Jueves, 24 Junio 2021 11:33

Visto: 827



Como dijera nuestro Apóstol... El deber de todos los hombres es estar allí en donde se es más útil... Y hoy se vislumbra la valía de todos los que avanzan en virtud de la salud de los puertopadrenses.